



DIE ZAHN PINSELMANUFAKTUR
PROFESSIONAL BRUSHES

ZAHN
P I N S E L M A N U F A K T U R

professional brushes



AM ANFANG STEHT DIE LEIDENSCHAFT:

Die Zahn Pinselmanufaktur verkörpert seit ihrer Gründung im Jahr 1907 wie kaum ein anderes Unternehmen die Grundwerte Pinsel-Kompetenz, Kundenorientierung und Verlässlichkeit.

Die Geschäftsphilosophie des in der 4. Generation geführten Familienunternehmens richtet sich darauf aus, seine Kunden mit innovativen und hochqualitativen Produkten rund um den Pinsel, einem exzellenten Kundenservice und einem einmaligen Preis-Leistungs-Verhältnis zu begeistern.

Leidenschaft und Zielorientierung bei der gemeinsamen Umsetzung der verschiedensten Kundenprojekte sind entscheidende Faktoren dafür, dass die Zahn Pinselmanufaktur ein geschätzter und bedeutender Partner bei Geschäftskollegen in aller Welt ist.

Testen auch Sie unsere Leistungsfähigkeit!

A PASSION FOR PERFECTION:

Ever since the Zahn Brush Company was founded in 1907, it has stood for expertise in brush manufacture, customer satisfaction and reliability, equal to none.

The philosophy of the family business, already in its 4th generation, puts the emphasis on inspiring their customers with an extensive range of innovative and high quality brushes, an excellent customer service and an unique price-performance-ratio.

Striving to meet the exact requirements have made the Zahn Brush Company a highly valued important business partner world-wide.

Take advantage of our expertise!



TRENDSETTER UND INNOVATIVER ENTWICKLUNGSPARTNER:

Bedeutende Meilensteine in der Pinselentwicklung, wie z. B. der Ersatz von Ponyhaar durch Ponex®-Synthetikkaar oder der weltweit erste Einsatz von synthetischer Brislon®-Borste mit Fahne, wurden von der Zahn Pinselmanufaktur initiiert. Ein tiefgreifendes Wissen über die Pinselanwendung, enger Kundenkontakt sowie Kreativität und Freude im Entwicklungsprozess sind für uns die Voraussetzungen für innovative und erfolgreiche Lösungen.

Nehmen Sie uns beim Wort und lassen Sie uns noch heute mit der Arbeit an Ihrer individuellen Erfolgsstory beginnen!

TRENDSETTER AND INNOVATIVE PARTNER:

The Zahn Brush Company is the market-leader in brush development, with the substitution of pony hair with Ponex® synthetic hair and synthetic Brislon® bristle with flags.

A profound knowledge about brush application, close customer contact as well as creativity and joy in the development process, are essential for innovative and successful solutions.

Take us at our word and let us contribute to your success!

BEKENNTNIS ZUM STANDORT DEUTSCHLAND:

Viele verbinden mit Deutschland hohe Kosten. Wir verbinden mit Deutschland Flexibilität, Produktivität und Qualität. Um in Deutschland wettbewerbsfähig fertigen zu können, setzt die Zahn Pinselmanufaktur auf neueste Fertigungstechnologien, wie z.B. Datenbank gestützten Thermotransferdruck, automatisierte Kleberoboter oder Funkscanner unterstützte Kommissionierung.

Viele Kunden haben mittlerweile ihre komplette Lagerhaltung auf die Zahn Pinselmanufaktur übertragen. Allen Produkten und Prozessen gemeinsam sind kompromisslose Qualitätsstandards, der LEAN-Gedanke und die Liebe zu pfiffigen Detaillösungen. Als erste und einzige Pinselfabrik weltweit ist die Zahn Pinselmanufaktur nach ISO 14001, EMAS und FSC-Kriterien zertifiziert.

Lassen Sie sich von Qualität und Service „Made in Germany“ begeistern!

MADE IN GERMANY:

Many associate Germany with high production costs, but to us, it stands for flexibility, productivity and quality. To be able to produce more competitively, the Zahn brush company invests in all the very latest production technology, such as IT based thermal transfer printing systems, automated robots for gluing or commissioning with wireless scanners.

We have also been entrusted with customer's stock-keeping. All products and processes are based on quality standards without compromise, delivering sleek products that incorporate ingenious design details. The Zahn Brush Company is proud to be the one and only brush manufacturer world-wide that has been certified according to ISO 14001, EMAS and FSC criteria.

Be inspired by our quality and service 'Made in Germany'!

